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泰山失衡，只是钱闹的？

一场足以载入史册的惨败，让泰山队球迷在看台上
喊出“丢人现眼”的口号，面对这样的鞭策，大部分球员，
并未停留，而是转身返回更衣室。一场惨败后，泰山队7
日返回济南，教练组给队员们放假两天，大部分球员没有
返回俱乐部，而是直接回家，泰山队的大巴上很空。

对于泰山队来说，0比6输给申花是耻辱的一场比
赛，这也是队史联赛单场最大比分失利。泰山队到底怎
么了？这不只是泰山队球迷关注的问题，也成为中国足
球的一个热点，毕竟0比6的比分太刺眼，更让人失望的
是，泰山队经过惨败后，看不到方向。
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惨败是内忧外患的结果，“小摩托”和崔康熙的矛盾还没解决

俱乐部致歉，两大难题还没有答案
泰山队和申花的比赛结束后，当

天晚上官方没有任何动态，常规的赛
况消息也没有发布。面对0比6的比
分，泰山队官方不能沉默，结果在 7
月7日，俱乐部官方发布致歉信。致
歉信的内容并没有特别之处，但是里
面提到一个关键点，那就是“俱乐部
和球队一直在努力解决各种困难和
问题。”

各种困难和问题，这的确是影响
泰山队现阶段成绩的一个重要因素。
伤病是泰山队面对的第一个困难，泽
卡赛季开始前就受伤，贾德松近期又
遭到严重伤病，加上之前一些球员的
大大小小的伤病，泰山队的阵容始终

没有齐整，大部分时间只能是三外援
甚至双外援出场，这些都影响着球队
的实力和成绩。

如今，泰山队的伤病问题还是无
法彻底解决，贾德松的伤情报告迟迟
未出，情况并不乐观。郑铮、石柯受
伤，泽卡7月20日之后才能归队，加
上帕托有伤，王彤、刘彬彬还无法复
出，泰山队的阵容要想齐整，凑齐五外
援，遥遥无期。面对这个情况，泰山队
似乎没有任何解决的方法，这也让球
队处于相对迷惘的状态。

相比较伤病，泰山队更大的问题
是球员补税的问题，这个问题已经直
接影响球员的心态和心气。据悉，泰

山队球员补税的方法是扣除本赛季的
部分工资和奖金，补缴税款，这也让很
多队员的收入直线下降。这一情况带
来的更大问题是，球员是否登场，其实
受到的影响并不大，反正大部分工资
还是要拿来补缴税款，至于奖金，更是
少之又少。

面对这个问题，球队还是要和球
员进一步地沟通，特别是要调动球员
的积极性，是不是可以找到更好的办
法，解决补税的问题。球员需要有自
己的职业态度，但是球员如果收入无
法得到保障，确实很难在场上全力以
赴，这就是现状，也是泰山队最需要解
决的问题。

按照赛程安排，泰山队输给申花
后，下一场比赛是7月13日对阵青岛
海牛，两场比赛之间有七天休整时
间。崔康熙选择给队员们放假两天，
让队员自己休息调整，走出0比6的
阴霾。泰山队主场对阵海牛的比赛是
两个月内的第一场主场比赛，也是唯
一的一场，这场比赛泰山队的底线是
不能输球，甚至说，要全力以赴赢球，
还要争取赢得漂亮。

那么，泰山队能做到反弹吗？实
际情况是，很难。克雷桑停赛，贾德松

伤停，外援实际只有卡扎伊什维利可
以出场。后防线只有赵剑非是正牌中
卫，其他位置的人员情况也并不理想，
泰山队要想击败海牛，必须要激发更
多球员的潜力。本赛季首回合对决，
泰山队只是在客场1比0绝杀海牛，且
踢得并不轻松。

7月9日，泰山队恢复训练，球队
的训练阵容也并不齐整。卡约和何小
珂参加合练，但是两人的注册和报名
手续，依然还没有完成，是否可以赶上
和海牛的比赛还是个未知数。对于现

在的泰山队来说，理应有一些新鲜元
素的加入，调动球队的积极性。如果
还是拖拖拉拉，这样对球员和球队，都
不是好事，这一点崔康熙和管理层，应
该都更清楚。

费南多依然是没有参加合练，消
息显示，他已经被停赛和停训，并未停
薪，只是会有一些罚款。在社交网络
上，费南多晒出自己在健身房训练的
动态，他的身体状况没有问题，只是他
和崔康熙之间的不愉快，直接影响了
他的训练和比赛。针对这个问题，泰

山队管理层必须要和崔康熙教练组进
行沟通，球队遇到困难的情况下，双方
需要坐下来真正解决问题，而不是“斗
气”，伤害球队的利益。

从球队的阵容情况看，费南多的
作用还是非常重要，如果他可以出场，
球队的右路进攻会有更多冲击力。只
是，费南多和崔康熙之间，如何解决这
次将帅不和，这样考验泰山队的管理
层，也影响后者在泰山队的执教前
景，并且是泰山队本周需要找到
的一个答案。

崔康熙给全队放假两天，他和费南多还在斗气

面对0比6的比分，泰山队球迷有
些人哭了，更多人怒了，他们用有些极
端的方式，表达自己的不满。7日和8
日，泰山队俱乐部门口有很多球迷在
等待，比赛结束当晚，就有球迷去门口
表达自己的声音。有球迷通过外卖的
方式，把“韭菜”“白菜”“六个核桃”等
东西放到了俱乐部门口，还有球迷在
门口贴上了6比0的比分。个别球迷
还跑到泰山队的基地训练场外，说了
一些不礼貌的话，队长王大雷还上演
了隔着护栏与球迷理论的闹剧，其他
球员停止训练，呆呆地望着这一幕。

这是球迷的一些表达，有些极端，
甚至超出了可控范围，相关人员还报
警，维护现场秩序。对于球迷来说，他
们面对心爱的球队出现如此崩盘的局
面，无法接受，也无可奈何。只是，愤
怒之后，球迷又能做什么呢？8日，泰
山队官方才发布对阵海牛的票务公
告，本场比赛的球票定价是B级，并非
最低的C级，这也引起球迷的不满。

可以预估的是，泰山队对阵海牛
的比赛，主场上座率并不会很好，但是
到现场的球迷，应该也会表达自己的
诉求。其实，在球队遇到困难的时候，
大部分球迷还是会选择支持和鼓励，
只是这次球队的惨败，球员场上展现

出的态度，球队管理层一直以来的不
作为，都成为球迷愤怒的原因。

说到球队的管理层，吴志东在客
场输给北京国安后现场被球迷质问，
但他也解决不了任何问题。很多球迷
曾期待李霄鹏可以回归，担任球队总
经理，然而，就在7月8日，一则李霄
鹏担任沧州雄狮总经理的新闻，彻底
打破了很多球迷的幻想。此时，李霄
鹏出山却去了沧州，不是偶然。

李霄鹏当年离开泰山队，就与济
南文旅接手俱乐部有一定关系，他在
赛季中期毅然决然选择离开，那时济
南文旅的相关人员已经参与球队的管
理。自从济南文旅管理球队后，李霄
鹏和俱乐部没有任何联系，如今泰山
队遇到困难，他即便是回归，也没有其
他办法，这就是现实。

泰山队现在面临的问题，不是某
一个人的问题，而是一个积重难返的
过程。股改之后，球队的资金匹配一
直没有到位，球队的问题实际上早已
存在，可是济南文旅的管理层，是否真
正意识到了问题所在。更让人无奈的
是，现阶段球队的管理层和济南文旅
的相关管理层，并非思路一致，这里面
也有很多问题，这也就导致球队的问
题并不是很好解决。

球迷极端方式表达不满
李霄鹏去沧州不是偶然

陶煜洋陶煜洋 摄摄

李
铭
珅

李
铭
珅

摄摄


